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Статья посвящена сравнительному анализу практического опыта использования механизмов госу-
дарственно-частного партнерства зарубежных стран и современного отечественного опыта взаимодей-
ствия государства и частного предпринимательства, а также выявлению особенностей правового ре-
гулирования реализации проектов государственно-частного партнерства в сфере здравоохранения. 
Раскрываются перспективы применения государственно-частного партнерства и особенности правово-
го регулирования процедур подготовки и реализации проектов государственно-частного партнерства в 
рассматриваемой сфере.
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The article is devoted to a comparative analysis of the practical experience of using public-private partnership 
mechanisms of foreign countries and the modern domestic experience of interaction between the state and private 
entrepreneurship, as well as to identifying the features of legal regulation of the implementation of public-private 
partnership projects in the field of healthcare. The article reveals the prospects for the use of public-private partnership, 
and the features of the legal regulation of the procedures for the preparation and implementation of public-private 
partnership projects in this area.
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